

EL CORREO
ESPAÑOL
C. PUEBLICAZO

EL CORREO
VIZCAYA

Superficie: 128 cm²
Coste: 442

1 de Junio 2002

E.G.M.: 558.000 O.J.D.: 132.113

ARTE CONTEMPORÁNEO



Una de las obras que se exponen en el museo. / EFE

Valladolid muestra el Museo Patio Herreriano

El Museo Patio Herreriano de arte contemporáneo español abrió ayer sus puertas a los medios de comunicación antes de ser inaugurado por el rey Juan Carlos el próximo lunes. Según la directora del centro, María Jesús Abad, el nuevo espacio, que consta de once salas y cerca de 300 obras expuestas en orden cronológico, nace con la pretensión de «seducir a la sociedad».